

中国秋季リーグ戦男子1部 Second stage 結果報告及び「Giving Campaign 2023（寄付キャンペーン）」ご協力のお願い

広島大学体育会バレーボール部同窓生の皆様

（同窓会連絡フォームへ登録いただいた皆様及び同窓会やコートの仲間等でご連絡いただいた皆様へお送りしています。）

いつも大変お世話になっております。

広島大学体育会バレーボール部です。

10/21、22 に山口県下関武道館において、中国秋季リーグ戦男女1部 Second stage が開催されました。

広島大学男子の結果は、以下のとおりです。

vs 島根大学

○3-0 (25-18、25-19、25-18)

vs 広島経済大学

○3-1 (17-25、28-26、25-22、25-17)

vs 福山平成大学

●0-3 (12-25、18-25、10-25)

（広大バレー部 X (Twitter)）

<https://twitter.com/hirodaiVOLLEY>

春と比べると、1本目、2本目ともに乱れる場面が多く、稲葉をはじめアタッカー陣が思うように打てていない印象が強くなりました。重心が高く、早く入り過ぎたり、早く飛び過ぎたり、我慢ができておらず、ラリーのリズムが一定になってしまっています。稲葉や西村紀、村上をベンチに下げて閉塞感の打開を図りましたが、交代で入る選手も良いところより課題の部分が目立ち、相手から見ると勝手に崩れてくれるので、結果的に相手の方が生き生きとバレーボールをしていました。

広島経済大学戦はまさにその展開となり、完全に0-3の状況でしたが、村上に代わって急遽出場した北川の得点からムードが一変し、保坂が何本ももらってもらって最後は決めきるなど、これぞ広大という形を今秋初めて見せてくれました。北川は他の選手と比べると絶対的な何かがあるわけではありませんが、北川が入ると他の5人にカバーしようとする強い意識が生まれ、北川が触ったボールは絶対に決めたいという強い意志も生まれます。他の選

手は技術的には高いものがありますが、そうしたプレーヤーばかりをコートに配置してもバレーボールは勝てないし、何より楽しくありません。北川は周り 5 人のみならず、チーム全体の力をも引き出すことができる現状唯一のプレーヤーで、今チームに足りないもの、必要なものを持っている唯一のプレーヤーでもあります。残された 3 試合は、実質全日本インカレ前最後のゲームです。もういいと諦めるのか、まだ変われると前を向くのか、この 1 週間が今年のラストチャンスです。

さて、本日 9:00 から 10 月 29 日(日) 22:00 まで、広島大学体育会バレーボール部は「Giving Campaign 2023 (寄付キャンペーン)」に参加します。本キャンペーンについては、「コート仲間第 33 号」でもご報告させていただきましたが、教育・研究領域への寄付文化醸成の実現を目的として、企業と大学が連携して応援・寄付(金銭的な寄付は任意)を集めるものです。今秋は規模が拡大して全国 34 大学で開催され、広島大学としては昨年に続く 2 回目の開催、バレー部としては昨年 5 位を上回る結果を目指します。

(Giving Campaign 2022 ハイライト)

<https://volley.hiroshima-u.ac.jp/GC2022.html>

応援は、お一人一票(携帯電話一台につき一票)の WEB 投票制度となっており、各団体の投票数に応じて、協賛企業等からの支援金が配分されます。

投票はキャンペーンサイトから、以下の手順で行うことができます(所要時間約 1 分)。

- 1) 応援する団体を選択(バレー部は上から 2 番目にあります!)
- 2) 応援メッセージを入力
- 3) 携帯電話(SMS コード)認証

★キャンペーンサイト★本日 9 時から!

<https://autumn2023.hiroshima-u.giving-campaign.jp/>

投票数はリアルタイムで公表されるため、序盤に得票数の多い団体が圧倒的に有利となります。投票は携帯電話があればどなたでもご参加いただけますので、同窓生の皆様におかれましては、ご家族、ご友人・知人、広大バレー部に興味がある生徒さんなどに幅広くお声がけいただければと思います。チラシも作成していますので、以下からダウンロード、印刷等していただいで配布いただけますと幸いです。

(案内チラシ)

<https://fshare.hiroshima-u.ac.jp/nextcloud/index.php/s/aFACKFTfMGqzawH>

企業賞のチャレンジタイムは「正午から 30 分以内」から「20 時から 1 時間以内」に変更になりました。

20 時からアクセスしづらい可能性もありますので、時間帯にはこだわらずご投票ください。

今年は一団体の所属人数が 100 人を超える音楽協議会も参戦して激戦必至の様相です。昨年は同窓生の皆様の呼びかけが後半の大躍進につながりましたので、ぜひともお力添えいただきますようお願いいたします。

今週末は、広島県猫田記念体育館で男女 1 部 Final stage が行われます。

引き続きよろしくようお願いいたします。